

Ausbildung – Lust auf Team?



Die Kirchliche Sozialstation bildet in Kooperation mit Schulen in der Region zur Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann aus.

Spannende Inhalte:

... gibt es während der Ausbildung und auch danach in der täglichen Praxis. Die Pflegeberufe bei der Diakonie sind so attraktiv, weil ...

-

Theorie und Praxis während der 3-jährigen Ausbildung variantenreich wechseln,

-

der Mix aus pflegerischer und sozialer Arbeit hoch interessant ist,

-

es externe Praxiseinsätze gibt,

-

faszinierendes Know-how angeeignet werden kann,

-

pflegerisches und medizinisches Wissen erworben wird,

-

man die Lebensqualität im Alter fördert und erhält,

-

reichlich Gelegenheit geboten wird, die eigenen Ressourcen zu stärken, soziale Kompetenzen zu entwickeln und neue Fähigkeiten zu entdecken

Wenn Sie diese Inhalte ansprechen, sollten Sie sich mit Ihrem Realschulabschluss gleich bei uns bewerben. Ideal ist es, wenn Sie einen Führerschein besitzen. Auch mit Hauptschulabschluss gibt es die Möglichkeit, bei uns als Auszubildende/r einzusteigen. Wir freuen uns, wenn Sie sich melden - wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Anerkennung garantiert:

Wer freut sich nicht über ein „Danke“ - sei es in Worten, mit

Blicken oder in dem man spürt, täglich etwas Wichtiges bewegt zu haben. Und weil das noch lange nicht alles ist, gibt es bei uns ...

-

eine hohe Ausbildungsvergütung (über € 1.000,-- im 1. Ausbildungsjahr) - eine Anfrage auf zusätzliche Förderung zum Ausbildungsgehalt bei der Agentur für Arbeit ist empfehlenswert

-

Sonderzahlungen wie Weihnachtsgeld

-

täglich die Gelegenheit in einem positiven Arbeitsumfeld viel zu bewegen und

-

dabei zur Pflegeelite der Diakonie zu gehören

Interesse? Dann ist Kontakt aufnehmen angesagt ...

Chancenreiche Zukunft:

Immer mehr Menschen brauchen auch in Zukunft Hilfe; deshalb sind hochqualifizierte Fachkräfte mehr als gefragt. Die Diakonie steht für

eine gute Ausbildung und ein ganz besonderes Arbeitsklima mit ...

-

selbstständigem, eigenverantwortlichem Arbeiten,

-

einem krisenfesten, zukunftssicheren Job bei einem der bedeutendsten Arbeitgeber in Deutschland,

-

vielseitigen und umfassenden Ausbildungskonzepten sowie optimalen Fort- bzw. Weiterbildungsmöglichkeiten,

-

Aufstiegschancen,

-

verschiedenen Pflegestudiengängen,

-

gutem Einkommen und

-

der Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Tolle Kontakte:

... prägen die Ausbildung.

Sie sind eigenverantwortlich unterwegs, können aber im Falle eines Falles auf ein starkes Team zählen. Tolle Kontakte zu erleben bedeutet ...

-

Arbeit von Mensch zu Mensch,

-

diakonische Kultur verstehen und weitergeben,

-

engagiertes Miteinander und vertrauensvoller Umgang im Team,

-

Verantwortung im Team tragen und auf den Rat des Kompetenz-Netzwerks setzen,

-

individuelle Begleitung durch erfahrene Profis,

-

zielorientierte Ausbildung, die sich an Lernfeldern und Kompetenzen ausrichtet,

-

gleichaltrige Auszubildende an den Fachschulen kennenzulernen,

-

Spaß und Freude im Team

Im Pflorgeteam der Sozialstation sind Sie genauso etwas Besonderes

wie wir:

Es erwarten Sie ...

-

spannende Inhalte

-

tolle zwischenmenschliche Kontakte

-

eine vielseitige, chancenreiche Zukunft und

-

tägliche Anerkennung für Deine Leistungen

-

Umfassende fachliche Anleitung und Begleitung von einer Pflegefachkraft mit der Zusatzausbildung zur

Praxisanleitung

-

Regelmäßige Schülerdienstbesprechung mit allen Schülern und Schülerinnen der Kirchlichen Sozialstation

Gaildorf

Klar können Sie auch bei uns reinschnuppern - unverbindlich versteht sich.